

二中だより

国立二中ホームページにも掲載：国立第二中学校へアクセス

学校再開にあたり

校長 黒田 宏一

学校再開から2週間が経過し、生徒の皆さんも「学校のある日常」に徐々に慣れてきたようです。とは言うものの分散登校が始まったばかりの頃は、新しい生活様式を意識した学校環境により、友人と話をするのも小声であったり、座席の空き状況に戸惑い、また同じクラスの人が誰か分からず教室にいてもどことなく落ち着かないことも重なり、どの教室も静まりただ前を向いて座っているので、とても緊張していたように見えました。多くの学友と学び、笑ったり、涙したり、時には怒ったりといった豊かな感情に満ちたいわゆる「当たり前の日常」と言える学校生活まで戻るにはまだまだ時間がかかるように思えました。

本校では、生徒の皆さんが安心して「日常の学校生活」に戻れるよう徐々に教育活動を推進しておりますが、まもなく分散登校から通常登校へと一段ギアを上げていきます。15日(月)からは、学級全員が登校してきて初めての新しい学級での授業が開始される予定です。その中心である学習活動も授業の進度・スピードが加速されます。生徒一人一人の「学びの保障」を確保するために次のように推進していきます。

①授業時数の確保に努めること

☆長期休業日の短縮、土曜授業の増加等とともに学校行事の精選を図りながらできる限り授業時数の確保に努めていきます。さらにオンライン授業実施に向けた準備を進めていきます(現在は全生徒のG-suitesへのID登録を実施中です)。



②学習指導の重点化と充実を図ること

☆授業時数が削減される中でも、学習指導の重点化を図り授業内で行うことと自宅で行うこと(予習・復習等)をより精査しながら授業の充実に努めていきます。

③学習内容の理解を促すこと

☆学習指導については校内研究の一環でもありますが、学習スタイルの均質化を図り、「めあて・ながれ・まとめ」の板書を共通に実施します。また、密集・密接を避けるための配慮(空間・時間等の配慮)を怠らず徐々にグループ学習等を試行します。また、基礎・基本の習得を促し、学習内容の理解を深めるために「放課後学習教室」の実施回数を増加します(週1回→週3回程度実施へ検討中)。

④3年生の進路指導の丁寧な対応を図ること

☆3年生の進路指導については、丁寧な対応に努め進路面談は3回(7月、10月、12月を予定)確保します。また、評価・評定についても例年同様とし、9、12、3月にお知らせします。さらに迅速な情報提供に努めます。



6月4～5日にかけて生徒の皆さんに「心のアンケート」を記入してもらいました。学習のこと、進路(進学)のこと、学校生活のこと、学級のこと、部活動のこと等様々な不安や期待を持って今の生活を過ごしていることが改めて分かり、教師にとって大変参考になりました。すでに2ヶ月遅れという少ない時間での本年度の教育活動です。学校行事も断腸の思いで延期や中止などを決断しなければなりません。そんな中でも生徒に身に付けさせるべきことは何かを明確にしながら本年度の教育活動を進めてまいります。保護者・地域の皆様の御理解・御協力が何よりの力になります。本年度もどうぞよろしくお願いたします。

学校再開しました!!

今年度は始業式、入学式を実施したあと臨時休業に入り、5月末からようやく分散登校の形で学校が再開しました。校内に入る前に健康チェックカードを確認し、手洗いをしてから教室へ入るようにしています。校内でも「できるだけ距離をとりましょう」と指導をしておりますが、友人とのおしゃべりに夢中で気がつけば・・・ということも見られます。6月4日からは簡易給食が始まり、6月15日からは一斉登校、4時間授業となります。



(校舎に入る前に健康チェック票を確認しています)⇒

学校では間隔を十分にとること、マスクをつけること、手洗いの徹底をはかっていきます。また、教員の飛沫が飛ばないように教員と生徒の間に透明シートの衝立を立てる等、感染防止対策をとっていきます。御家庭でもマスク(予備マスクも)の準備、飲み物(水筒)の準備等御協力をお願いいたします。



今年度は離任式を行うことができなかったため、異動された先生方からメッセージを頂きました。

先生

みなさん、お元気ですか。お久しぶりです。
4月から 中学校に異動しました。生徒数は二中の約半分程度なのでとても広々と感じられ少し寂しい気持ちになりましたが、みんなの笑顔を思い出しながら新しい学校で頑張っていきます。みんなも健康に元気に毎日を送ってくださいね。またどこかで会える日を楽しみにしています。

先生

バレー部の活動方針の中に、『挨拶・返事・感謝の気持ち』というものがありました。休校が続いた三か月、いかに当たり前の日常が素晴らしかったか！みんなと毎日一緒に過ごすこと。バレーボールができること。日常を支える人の苦勞。六年間、二中で出会った全ての人に直接、感謝を伝えられないのはとても悲しいです。体に気を付けて、一日一日を大切にしてください。私も、感謝の気持ちを忘れずに、頑張ります。本当にありがとうございました。

先生

二中の皆さん、お元気でしょうか。昨年度、特別支援教室「かがやき」、そして吹奏楽部を担当していた です。二中で過ごしたのは1年間のみですが、その中で多くの経験をさせて頂き、本当に感謝しています。これからも、様々なことに挑戦してってください。皆さんが大きく成長されることを願っています。ありがとうございました。

先生

こんにちは、ご無沙汰しております。教諭として6年、再任用として1年、非常勤教員として1年計8年間お世話になり、ありがとうございました。国立二中の益々のご発展を遠い空よりお祈り申し上げます。

指導員

昨年度、二中の特別支援教室「かがやき」で大変お世話になりました。素敵な個性を持った生徒の皆さんと出会って、様々な発見があり、私も多くの事を学ばせて頂いて、感謝をしています。
お別れは残念ですが、今後の皆さんの確かな成長を願っています。「自分の良さを大切に。」一年間、本当に有難うございました。

先生

みなさんこんにちは。昨年度まで2年間かがやきにいた です。今は 中学校にいます。みなさんが運動会や合唱コンクールに一生懸命取り組む姿がとても印象に残っています。コロナウイルスの影響で環境が変わりましたが、自分のペースで学校生活に慣れましょう！2年間ありがとうございました。

ありがとうございました。
お元気で活躍ください。



先日、生徒の皆さんに[G Suite]のアカウントを配布いたしました。今回は「ログインを行う」ことをして下さい。さらに、「Classroom」に入ると、現在学校 HP にアップしている授業動画を見ることができます。
今後、オンライン授業(教員と生徒の双方向でやりとりのできる授業)等を行う際は、操作方法等お知らせいたします。現段階では「ログイン」までしてください。パスワードはしっかり保管してください。

七月中旬までの予定

6月

- 15 (月) 一斉授業(午前)始(2・3)部長会(放課後) 進級写真撮影②③④
- 16 (火) 一斉委員会
- 17 (水) I 期時間割始 (3)身体計測 尿検査一次① 
- 18 (木) 中央委員会 SC相談日
- 19 (金) (全)保護者会 (2・3)入部届〆切
- 22 (月) 通常授業始通常給食始 かがやき授業始
- 25 (木) SC相談日
- 26 (金) (1)PM心臓検診
- 29 (月) (1)部活動見学期間 (1)部活動オリエンテーション

7月

- 1 (水) 校内研修会+職員会議
- 3 (金) 一斉委員会(定例) SC相談日 (3)修学旅行説明会 兼 進路説明会 14:00~
- 4 (土) ①土曜授業①~③
- 6 (月) (1)部活動仮入部期間 中央委員会
- 8 (水) 尿検査二次
- 9 (木) 尿検査二次 SC相談日
- 10 (金) 避難訓練(火災)
- 13 (火) (3)5科のみ期末考査
- 14 (月) (2・3)復習確認テスト (全)防災地区集会⑥

数字は、(1)・・・1学年、①・・・1時間目を表します。

